



**La Sierva de Dios  
Sor María del Patrocinio  
Concepcionista  
Franciscana**

**BOLETÍN INFORMATIVO  
de la Causa de Beatificación**



EDITA: Concepcionistas Franciscanas  
DIRECTORA: M. Abadesa

Enero 2026 / N° 119  
Difusión gratuita

Empezamos un nuevo año. Desde nuestro Boletín felicitamos a todos los devotos y admiradores de N. V. Madre Patrocinio, y les deseamos un año lleno de esperanza.

Hemos vivido el *Jubileo de la esperanza*. Salvados por la Esperanza, afirmaba Benedicto XVI en su Encíclica *Spe salvi*, un hermoso canto a la esperanza cristiana, nacida de la fe en un Dios que, en Jesucristo, se ha revelado como amor y ha abierto de par en par a la humanidad la puerta oscura del futuro, porque quien tiene esperanza vive de otra manera, se le ha dado una nueva vida. Son páginas hermosas y de gran actualidad las del Papa Benedicto, respuesta a los grandes interrogantes del ser humano, que invitamos a leer a todos los lectores de este humilde Boletín.

La oración, decía el Papa Benedicto, es el lugar esencial del aprendizaje de la esperanza; en el actuar y el sufrir, parte inevitable del ser humano, hemos de aprender a encontrar un sentido que nos permita hacer de él «un camino de purificación y maduración un camino de esperanza».

Los santos, son modelos de esta esperanza que sostuvo sus vidas: los santos de ayer y de hoy son ejemplos vivos de esperanza. Nuestra Madre Patrocinio, es un ejemplo admirable de esperanza cristiana «más fuerte que la muerte», que el sufrimiento y el sinsentido. En efecto, la lectura de la «VIDA ADMIRABLE» de Sor Patrocinio, ofrece un sinfín de hechos y pruebas de cómo su esperanza encontró en la oración una fuente creciente de energía a lo largo de toda su vida, particularmente en las situaciones más extremas de persecuciones, destierros y privaciones. Ahí se curtió su esperanza cristiana y aprendió a «esperar contra toda esperanza»: «Veo que las dificultades aumentan - escribe con ocasión de la revolución de Septiembre del 1868 y en su exilio a Francia-: no hay más que pedir y sujetarse a la voluntad de Dios que es todo misericordia, todo providencia, no hay más que confiar en Él. Solo una gran certeza de que a pesar de todas las dificultades, pruebas y frustraciones de su vida, la historia estaba custodiando el poder indestructible de su amor a Dios para mantener viva en ella su extraordinaria esperanza.

*La Redacción*

---

## LA MADRE PATROCINIO

---

### «CUMPLIDA SU ESPERANZA»

En diciembre de 1890 y los acontecimientos se precipitan. El día 8 da la Profesión, y sabe y dice que es la postrera. Hace ya meses que no puede dar un paso por si misma; sus brazos asarmentados y sus manos vendadas se apoyan blandamente sobre los hombros de sus hijas, que se disputan el honor de ser sus lazarios. Baja a la Capilla para dar el hábito a una novicia y dice: «La Profesión se la dará otra». Triste profecía que pronto se vio cumplida».

Cuando se le notificó que se acercaba la hora en que iba pasar de este mundo de lágrimas al otro de gozo, recibió con júbilo singularísimo la noticia de su muerte. Hizo la confesión sacramental y fue Viaticada el 21 de enero. El agotamiento era visible, pero más visible aún la firmeza e integridad de su espíritu, que llegaba a su tensión máxima. Como alondra mañanera, había de recibir al Esposo con la mayor diligencia. Llegó el feliz momento de recibir a su Dueño Divino Sacramentado. Pasó las horas en recogimiento silencioso con el Esposo celestial: le tiene preso en las redes de su amor y no le soltará jamás.

Estaba hecha un dolor, un vivo retablo de todos los dolores, pero no deja de intervenir en todos los asuntos y ocupaciones de su cargo: Abadesa Fundadora y Reformadora hasta el fin. Extínguese hora por hora y cierra el ciclo de sus fundaciones. El Arzobispo de Granada, don José Moreno Manzón, le había solicitado la reforma del Convento del Santísimo: el día 16 llegan las reformadoras a la ciudad, con la Madre Sor María Juana de la Purísima Concepción a la cabeza, quedando la fundación hecha ese mismo día: con la correspondiente documentación, llevaban la bendición apostólica del Pontífice León XIII.

Cuando el Prelado envió a la Fundadora un expresivo telegrama, comunicándole que la obra había llegado a término dichoso, lo tomó en sus benditas manos, y, besándolo, dijo: «Ya, gracias a Dios, esto que esperaba está hecho; ya quedo tranquila; he concluido; ahora el Señor, dispondrá de mi».

Así, tan sin ruido, clausuró su misión de Fundadora y Reformadora de Monasterios esta continuadora del espíritu de Santa Teresa.

J. B. Gomis, *Sor Patrocinio, la monja de las llagas.*

---

## FAVORES Y TESTIMONIOS

---

LAS ROZAS (Madrid).- Quiero compartir con ustedes, hermanas, el favor espiritual que he vivido por la intercesión de Madre Patrocinio, que ha sido para mí motivo de consuelo, gratitud y fe. Hace algunos meses acudí a la Iglesia del Carmen, de Guadalajara, profundamente preocupada por la salud de mi padre, enfermo de cáncer y a las puertas de una operación decisiva. Ante el Sepulcro de la Madre Patrocinio, le rogué que intercediera para que la intervención saliera bien, y fortaleciera a mi padre en tan delicada situación. Movida por el deseo de colaborar espiritualmente, le pedí a la Madre Patrocinio que si para ayudar a mi padre me permitiera a mi compartir una pequeña parte de su dolor, con algo que me permitiera sobrellevar mi día a día, y atender a mis responsabilidades familiares y laborales. Esa misma tarde comencé a sentir un dolor en la espalda. Providencialmente ese día era festivo y pude guardar reposo y retomar, al día siguiente, la rutina de mis obligaciones. Sentí que la Madre Patrocinio había escuchado mi súplica, y con seguridad afronté el proceso quirúrgico y posoperatorio de mi padre: la operación fue un éxito y la recuperación favorable. Todo salió fenomenal, para nuestra alegría y agradecimiento a la Madre Patrocinio.

*Maria Bello Rodriguez*

MADRID.- Hermanas, les he llamado por teléfono muchas veces, pidiéndoles rezaran por mi marido Luis Bello. Ha sufrido tres operaciones de cáncer: dos de vejiga y una de hígado, que ha sido tremenda, pero gracias a Dios se recupera poco a poco. Toda la familia agradece a la Madre Patrocinio su intercesión.

*Inmaculada*

GUADALAJARA.- A finales del pasado año toqué fondo, y se extendió hasta primeros de este: mi mujer me pidió el divorcio; perdí una parte muy importante de mi trabajo; viví situaciones profesionales muy estresantes y estuve rozando con la ruina económica. Todo esto me hizo caer en una grave depresión: mi único deseo era dejar este mundo. Sufrí tres crisis de suicidio, que ni siquiera pensar en mis hijos evitaba. En febrero, Sor Patrocinio entró en mi vida a través de un programa de televisión: ese día todo cambió. Ella me empujó volver a la casa del Señor, me guío hasta los brazos de Santa María del Olvido. Mi situación a nivel práctico no ha cambiado mucho: sigo afrontando grandes problemas económicos, y a diario pido a la Virgen que me ayude a recuperar el amor de mi vida; sin embargo, interior y espiritualmente mi vida es otra: Gracias a Sor Patrocinio he puesto mi vida en manos del Señor. «Hágase tu voluntad» es algo que digo casi a diario. Para mí ha sido un milagro.

*G. G. F.*



# ORACIÓN

para impetrar del Señor la Beatificación  
de la Venerable Madre Patrocinio

Dios de bondad y Padre nuestro, que elevas a tus elegidos a la cumbre de la perfección y de la santidad, concédenos que tu Sierva MARÍA DEL PATROCINIO - poderosa en obras, ejemplo de paciencia en la persecución y madre de muchas hijas de la Concepción Inmaculada- alcance en la tierra los honores y la gloria de la que disfruta en el Cielo. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

## DONATIVOS

ALICANTE: Asunción Barrachina; Carmen Gadea.- BARCELONA: Teresa Jiménez; Carmen Carbajo.- CACERES: Javier y Jorge Guillen.- CASTELLÓN: Ana María Salazar.- CÓRDOBA: Jesús Iglesias.- GRANADA: Josefa Rodríguez.- LAS ROZAS (Madrid): José Luis Bello; Familia Brugardas Fardel.- MÁLAGA: Ramón y Pepa.- SEVILLA: M<sup>a</sup> José Serrano.- TARRAGONA: Asunción Rovira.- VALLADOLID: M<sup>a</sup> Ángeles Calzada.- VINAIXA (Lérida): Vicente Ferrero.- VITORIA: Emilio Santamaría; M<sup>a</sup> Luz Arnáez.- YOUNGSTOW (Ohio - U.S.A.) Mónica Ramón y devotos.

---

*Todos estos devotos dan gracias por los favores recibidos por la intercesión de la Madre Patrocinio, y piden la beatificación de la Sierva de Dios.*

*Disponemos de imágenes de la Virgen del Olvido, y de una extensa biografía de la Madre Patrocinio, «Mes de mayo» escrito por la Sierva de Dios, novenas, estampas y otros objetos de devoción.*

## NUESTRA DIRECCIÓN PARA CARTAS Y PEDIDOS

Madre Abadesa

Concepcionistas Franciscanas

Plaza del Carmen, 2 - 19001 GUADALAJARA

Teléf. 949.22.58.65

**WEB:** [sorpatrocinio.org](http://sorpatrocinio.org)

*Con las debidas licencias*